

Albert II de Monaco

LES SECRETS D'UN PRINCE



Racisme anti-Blancs :
la colère d'Alain Finkielkraut

Questions à Guillaume Nusse, président de Clairefontaine-Rhodia

« Le stylo numérique, une évolution naturelle »

Comment voyez-vous l'avenir de la papeterie numérique ?

Immense. Aujourd'hui, la prise de notes ne peut être le seul monopole de l'ordinateur ou du PDA. Et comme l'écriture manuscrite a de beaux jours devant elle, nous avons imaginé la gamme de cahiers et blocs numériques PaperPC. Ils permettent de sauvegarder et communiquer en temps réel par mail, fax, SMS ou MMS tout ce que vous écrivez ou dessinez naturellement avec un stylo numérique. Ou encore de retranscrire vos notes manuscrites en texte dactylographié ! La technologie PaperPC, c'est un budget de 3 millions d'euros et presque trois ans de recherche : les premiers lancements, en France et en Eu-



DR rope, sont enthousiasmants !
Quel est l'avantage de votre solution sur celle de vos concurrents, Oxford notamment ?

Ça n'a rien à voir ! D'abord, notre solution PaperPC fonctionne avec les Mac et pas uniquement avec les PC. Mais surtout, elle se contente d'un téléphone mobile Bluetooth pour être opérationnelle. Imaginez : vous êtes à la terrasse d'un café et vous écrivez un texte sur un petit bloc PaperPC. En quelques secondes, d'un geste, vous l'envoyez par mail à votre interlocuteur situé à l'autre bout de la planète... Dans toutes les situations de mobilité, plus besoin d'ordinateur ! Et pas besoin d'être un crack en informatique pour que cela fonctionne ■